

## 石動南部地区 意見交換概要

日時 令和4年8月 29 日(月)18:59～20:08

場所 市民交流プラザ

出席 23 名

No.	発言要旨	市長回答要旨
1	コロナ交付税はいくら入ってきているのか。また、何に使われているのか。	「地方創生臨時交付金」として、コロナで困窮する方に使ってくださいということで、総額約 10 億の交付金が入っている。一番大きいものは、光ファイバ通信網整備である。
2	石動地区の各施設が市民プラザに集約された。他地区には会食しながら懇談できる施設があるが、石動地区には市民プラザが飲食禁止のため、そのような施設がない。飲食可能で、お年寄りが集える場所がほしい。	「市民プラザが飲食禁止で不便である」「代替施設として旧サポートセンターを使いたい」という声を聞いている。検討中で、少し時間をいただきたい。
3	クロスランドで長寿会の開催を予定している。セレナホールは、洋式トイレが2つ、和式トイレが5つである。高齢者が多く集まるので、洋式トイレを増やしてほしい。	相当数を洋式化したが、まだまだ足りないという声もあるので、新年度の予算で考えていく。ただ、全て洋式ということは厳しく、和式を残してほしいという声もある。
4	大雪で、融雪機能が追いつかず、凍結して、救急車や消防車が入れない状態が続いた。改善してほしい。	消雪が不十分だったことは承知している。水量が少ない・ノズルの穴詰まり・消雪管の老朽化などが考えられる。昨年度、担当課が現地を確認し、水量が少ないところについては、消雪装置を更新する考えである。できる限り早く調査したい。
5	鳥獣被害について、ハクビシンやアナグマが家屋に入り、糞尿等で家屋を傷つけると聞いている。家屋が損壊した場合、支援はあるのか。ないのであれば、支援してほしい。	スズメバチの巣の除去については、3分の1の補助がある。ハクビシン、アナグマの「fun害」についても、制度設計をしていかなければならない。
6	デジタル回覧板について。現在、町内の回覧は紙媒体であるが、電子媒体での配信もあると良いのではないかと。若年層からの希望がある。	今年度、自治会振興会に「結ネット」の試行をお願いしているところである。
7	市庁舎は 60 年が経ち、老朽化している。今後の改築・耐震化計画を聞きたい。	現市庁舎の耐震改修でも大丈夫であるとの診断結果だったので、現庁舎を耐震改修する。したがって、市役所の移転はない。ただ、塔屋が重いので、撤去するようという調査結果が出ている。その上で、地中壁で補強し、アウトリガー工法(外側からの耐震補強)で耐震改修する方向で進めている。